

ALPHA Healing Garden クラブ 活動報告 (第62回)

実施日時:2016年9月28日(水) 10:30~14:30

参加者:金子先生、廣岡先生+クラブ員(14)=16名

活動場所:園芸療法ガーデン

スケジュール:

10:30~ 花壇維持管理、草取りなど

12:00~12:50 昼食をとりながら懇親

<以降、東作業室>

13:00~ ミニ講習会;

『挿し芽・挿し木の鉢上げ』廣岡先生ほか

※ 6月の挿し芽・挿し木の鉢上げ作業です。 ※



【今後の
予定】

<2016>

10/26

*11/30

*12/21

<2017>

*1/18

2/22

3/22

毎月
第4水曜日

<*ただし、
11月;
第5水曜日、
12月・1月;
第3水曜日>

変更の場
合があります
ので、
案内メール
でご確認を
お願いします。

午後からは雨の予報、曇り空の下、メンバーが集合し、金子先生の指導で作業開始。実習花壇は、衣替えを控え、夏に旺盛に繁った一年草の刈り取りが任せられ、思い思いに作業に取り掛かり、希望者は、ジニア、アングロニア、ケイトウ、センニチコウ、マリーゴールドなどキ、シロ、アカなど、彩りいっぱいの花束を持ち帰ることができました。入口付近では、背丈を超えるダンチク、広がったユーバトリウムや看板を覆うヘデラの切戻しなどを行いました。

途中、地元のシニアのグループがアルファメイトの皆さんの引率で、来園、ステビアの葉っぱを噛んでみるなど興味深げにガーデン内を見学されていました。

中央の噴水池では今月も大きなスイレンが開花し、隣のカリンや香りと味覚の花壇のフェイジョアの実が、たわわになり、収穫期が近づいています。

午後からは、東作業室に移り、昼食。Aさんの味噌汁はモロヘイヤのネバナ入りで格別、自家製の野菜もたっぷり美味しく頂きました。

ミニ講座は、6月に雨中で挿し穂を採取し、挿し芽・挿し木をしたもの約20種を鉢上げ。アジサイ類やヒメウツギ、シロタエギクなど数種類は70%以上、スモークツリー・フェイジョアなど数種が20%以下、ペニバナキワマンサクなど残りが中位の発根率でした。

各自持ち帰り、定植などをこれから育てることになりますが、廣岡・中田先生ご指導・管理、ありがとうございました。

幸い雨もなく、蒸し暑い中でしたが、クラブ活動も無事終わり、園芸療法ガーデン外の市道沿いには、ショウキスイセンやソリダゴの黄色の花が咲き、秋を感じる一日でした。

皆さん、お疲れさまでした。 <世話人:植田(10/3記)、小柳>